

San Francisco de Campeche, Camp.; a 15 de enero de 2026.

IEEC: 29 AÑOS CONSTRUYENDO LA DEMOCRACIA EN CAMPECHE



Al conmemorar el 29º. Aniversario del Instituto Electoral del Estado de Campeche (IEEC), la Consejera Presidenta, Clara Castro Gómez manifestó que desde su creación ha permanecido intacto el compromiso institucional del personal que lo ha conformado, “prueba de ello son los diez Procesos Electorales que nos respaldan, todos de carácter ordinario”.

Por el transcurso de estas décadas, señaló que, partiendo de la operatividad de Organización Electoral, se ha fortalecido la cercanía con la población a través de la capacitación electoral, educación cívica y la participación ciudadana; la elaboración e integración de los diversos instrumentos normativos; la modernización y ejecución de las tecnologías de la información; entre otros factores que han sido medular para la construcción de la democracia.

Visita nuestra página y redes sociales oficiales

www.ieec.org.mx



@ieecampeche



@ieec.campeche



@IEECampeche



@Instituto Electoral Campeche



@IEECampeche

La Consejera Presidenta del IEEC significó el trabajo profesional de las personas que han integrado el Consejo General, entre presidencias, consejerías electorales, secretarías ejecutivas, representaciones de los partidos políticos, así como de todo el funcionariado electoral, en el han dejado huella para la mejora de los procedimientos que en materia político-electoral desempeña el IEEC.

Destacó que la labor del IEEC ha sido y es fundamental para la construcción de la democracia, “gracias a su trabajo y a la semilla que han sembrado, los procesos electorales locales en Campeche, han sido ejercicios democráticos de éxito”.

Para conmemorar el 29º. Aniversario del Órgano Electoral, se llevó a cabo la conferencia brindada por la Magistrada Presidenta de la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Roselia Bustillo Marín, “La importancia de los OPLE en el Sistema Electoral Mexicano”.